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Der Vorsitzende Bernd Wagner, eröffnete um 19:32 Uhr die Jahreshauptversammlung 

und begrüßte die Anwesenden. 

Ein besonderer Willkommensgruß galt Herrn Stadtbürgermeister Ludwig, der Kraft 

Satzung ebenfalls Mitglied im Vorstand des Vereines ist, sowie als Vertreter der 

Verbandsgemeinde Herrn 1. Beigeordneten Peiter, der in Vertretung für Bürgermeister 

Güllering anwesend war. 

Vor Eintritt in die Tagesordnung wurde den verstorbenen Kameraden Joachim Deckert, 

Hans Peter Kürten und Waldemar Holzhäuser gedacht 

Nach dem Verlesen der Niederschrift über die Jahreshauptversammlung am 

13.10.2021, zu der keine Einwände vorgebracht wurden, gab der Vorsitzende seinen 

Tätigkeitsbericht des Vereines im vergangenen Jahr ab. 

Im Berichtszeitraum vom 13.10.2021, der letzten Jahreshauptversammlung, bis heute, 

fand eine Vorstandssitzung statt. Darüber hinaus erfolgte eine Abstimmung der 

Vorstandsmitglieder über Telefon, wenn nötig statt. 

Der Verein verfügte mit Stand vom 04.05.2022 über 127 Vereinsmitglieder und 27 

Spender. 

Folgende Anschaffungen wurden seit der letzten Versammlung getätigt: 

• Mittelschaumpistole, Ersatzbeschaffung wegen Umstellung Schaummittel 

• Zubehör für die Gestaltung der Planspielplatte 

• Hemden, Ärmelabzeichen, Rückenschilder, Namensschilder 

• Zuschuss für Feuerwehrstiefel 

• Reparatur Jugendfeuerwehrauto 

• Rucksack für Material Türöffnung 

• Fünf Feuerwehrhelme mit Zubehör 

• Anschaffungen Jugendfeuerwehr: 

• Shirts für Jugend und Betreuer 

• Vorlage Michael Röhrig für Hardware 

• Vorlage Abrechnung Förderantrag Digital- und Actionkamera 

 

Niederschrift zur 

Jahreshauptversammlung 
Freunde und Gönner der Freiwilligem Feuerwehr Nastätten e.V. 

am 04.05.2022 um 19:30 

im Bürgerhaus, Schulstraße 29, 56355 Nastätten 
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Die Kassiererin des Vereines, Ursula Strobel gab danach den Kassenbericht für das 

Jahr 2021 ab. Die größten Ausgaben wurden für die Jugendfeuerwehr und die 

Schutzkleidung getätigt. 

Die Kassenprüfer Britta Kalschreuter und Gerd Grabitzke haben die notwendige 

Kassenprüfung für das Jahr 2021 durchgeführt. Dabei wurde eine ordnungsgemäße 

Führung der Kassengeschäfte festgestellt. Die Entlastung des Vorstandes wurde hiermit 

beantragt. Die Versammlung folgte dem Vorschlag einstimmig, mit fünf Enthaltungen. 

Als Kassenprüfer für das neue Jahr wurden Manuel Bingel, Marcel Röhrig und 

Sebastian Wagner einstimmig gewählt. 

Um das Erscheinungsbild der Wehr nach außen zu verbessern, ist die Beschaffung von 

Uniformen angedacht. Hier wartet der Vorstand noch auf eine Rückmeldung aus der 

aktiven Wehr, was dort geplant ist. 

Karlheinz Hartenfels spricht das Thema Zuschuss Feuerwehrstiefel an, die vom 

Förderverein über den Betrag hinaus, den die Verbandsgemeine festgelegt hat, bezahlt 

werden. Durch die unterschiedlichen Modelle und Preise, gibt es immer wieder ganz 

unterschiedliche Fördersummen, die vom Förderverein an die aktiven Kameraden für 

neue Einsatzstiefel ausgezahlt werden. Um hier eine gewisse Gleichheit aufkommen zu 

lassen, hat der Vorstand des Fördervereines beraten, einen maximalen Förderbetrag für 

Stiefel in Höhe von 240€ festzulegen. Gleichzeitig hat die Verbandsgemeinde ihren 

Anteil auf 140€ erhöht, sodass für den Förderverein ein maximaler Förderbetrag von 

100€ entfällt. 

Der Vorstand bittet die Versammlung um eine kurze Billigung der Entscheidung und um 

Abstimmung, ob so verfahren werden soll. Dies wird einstimmig aus der Versammlung 

so wiedergegeben. 

Bernd Wagner teilt mit, dass die Reparaturkosten für das MTW (Jugendfeuerwehrauto) 

für die defekte Sondersignalanlage vollumfänglich von der Verbandsgemeinde getragen 

werden. 

Der stellv. Wehrführer  Jens Paul bedankte sich für die Arbeit des Fördervereines und 

die gute Zusammenarbeit. Er berichtete über den Bau des neuen Gerätehauses und die 

Neubeschaffung der Drehleiter für das Jahr 2022. 

Sebastian Wagner sprach im Namen der Jugendfeuerwehr ebenfalls seinen Dank für 

die gute Zusammenarbeit mit dem Förderverein aus. 

Stadtbürgermeister Marco Ludwig teilte mit, dass die Kerb für das Jahr 2022 stattfinden 

wird. 

Der Vorsitzende dankte allen Teilnehmern für die Teilnahme und guten Beiträge. Er 

schloss die Versammlung um 20:15 Uhr 

 


